



Kinder brachten frischen Wind ins Alterszentrum Sunnepark.

ZVG

Jung und Alt singen im «Sunnepark»

Egerkingen Die Kinder des bilingualen Kinder-Bildung-Zentrums Easy-Kid-Care waren im Rahmen des Projekts «Jung und Alt» zu Besuch im Alterszentrum Sunnepark. Das Projekt startete am 28. März. Ziel dieses sozialen Projektes ist, den Seniorinnen und Senioren des Alterszentrums mit dem Besuch der Kinder eine Freude zu bereiten und Erinnerungen zu wecken und andererseits den Kindern eine wertvolle Interaktion mit der älteren Generation zu ermöglichen und dadurch ihre Sozialkompetenz zu fördern. Die Kinder bringen Frische und Unbeschwertheit mit ins Alterszentrum und lernen bei gemeinsamen Aktivitäten Berührungspunkte gegenüber der Seniorinnen und Senioren abzubauen.

Zusammen singen verbindet und macht fröhlich. Der erste Event stand unter dem Motto «gemeinsam singen». Der Einzug in den Singsaal

begann bereits mit dem Liedli «Tschu tschu tschu en Isebahn chunt, Chen-der göit uf Ziiiite...»

Auch alte Klassiker

Die Kinder gaben Ihre aktuellen Favoritenlieder vom «Morgenkreisli» zum Besten und gemeinsam mit den Bewohnerinnen und Bewohnern wurden alte Kinderlieder und alte Klassiker, wie «Es Buurebüebli mahni nid...» oder «'s isch mir alles eis Ding, obi lach oder sing...» gesungen. Ob Alt oder Jung, beim ersten gemeinsamen Event war auf allen Gesichtern ein Strahlen zu sehen.

Das Projekt «Jung und Alt» beinhaltet im Jahr 2013 vier Events: gemeinsam singen, backen, spielen im Garten und basteln. Ins Leben gerufen wurde dieses Projekt von Corina Gebauer, Geschäftsführerin Easy-Kid-Care und Lisa Sommer, Leitung Aktivierung im «Sunnepark». (MGT)